

La "Escuela de Salud" de Petrer realiza una excursión a Ferrusa

28/10/2016



La "Escuela de Salud", dependiente de la Concejalía de Salud e Infancia de Petrer disfrutó ayer de una mañana diferente, una **excursión a Ferrusa en la que cerca de 50 personas, 10 hombres y 40 mujeres, socializaron y disfrutaron al aire libre de una mañana distinta, alejados de la rutina.**

La edil de Salud, Silvia Rodríguez, ha destacado que **"uno de los motivos de existencia de esta escuela es darle la mejor calidad posible de vida a los mayores,** esta es una salida programada en la que se busca que los

grupos disfruten de una mañana diferente, crear más lazos entre todos y que disfruten del medio ambiente, pues **Ferrusa ofrece un marco único**".

Rodríguez aprovechó la ocasión para recordar que estos grupos a lo largo de todo el año realizan actividades y talleres de memoria y ejercicio físico, además recalcó que este tipo de salidas permiten que los mayores amplíen su círculo de relaciones. Este grupo recibió la visita de Rodríguez, así como del alcalde de Petrer, Alfonso Lacasa, y el edil de Turismo, David Morcillo.